

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman

ANTRAG

19.06.2015

Neue gärtnerische Gestaltung im Vorfeld des Cosimabades

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Grundstück vor dem Cosimabad an der Ecke von der Engelschalkinger- und Cosimastraße ist gärtnerisch ansprechend umzugestalten unter Einbeziehung einer dort aufgestellten Bronzeplastik. Zielsetzung muss es sein, in einem derzeit völlig vernachlässigten öffentlichen Raum im Vorfeld des Cosimabades ein Grundstück mit ansprechender Optik und Aufenthaltsqualität zu schaffen. Vorgestellt ist eine parkähnliche Situation.

Begründung:

Derzeit ist das Grundstück vor dem Cosimabad an der Ecke von der Engelschalkinger – und Cosimastraße eine städtebauliche Brache und eine Verschwendung öffentlichen Raums im Münchner Osten.

Eine anspruchsvolle gärtnerische Gestaltung dieser Fläche würde eine Aufwertung des sich in der Renovierung befindlichen Cosimabades darstellen. Völlig unabhängig von einer mittelfristig nicht absehbaren anderen verkehrlichen Nutzung kann dieses Grundstück zu einer wertvollen Ergänzung öffentlichen Lebens in diesem Stadtteil im Vorfeld des Cosimabades führen.

Die erforderlichen Maßnahmen sind überschaubar. Es geht um eine Arrondierung der Flächen, um die Schaffung von Gehwegen und um die Aufstellung von Parkbänken.

Deshalb müssten sich Kosten für diese Maßnahme in Grenzen halten lassen.

Marian Offman, Stadtrat



Bild (privat)